

Cuba y Vietnam confirman voluntad de potenciar relaciones



La Habana, 2 oct (RHC) Los gobiernos de Cuba y Vietnam confirmaron la mutua voluntad de potenciar sus relaciones en todos los ámbitos, al iniciar este 1 de octubre, en Hanoi, la XXXV Sesión de la Comisión Intergubernamental, informa la **agencia Prensa Latina (PL)**.

El ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, calificó de positivos los resultados desde la anterior reunión, efectuada en noviembre de 2016 en La Habana.

Malmierca, quien preside la delegación cubana, celebró los progresos de las inversiones vietnamitas en varias ramas de la economía de nuestro país como la construcción, las energías renovables, industria, turismo y desarrollo de infraestructura.

El titular resaltó que en 2016 Vietnam se ratificó como el segundo socio comercial más importante de Cuba en Asia y Oceanía, y el décimo a nivel mundial, y que al cierre de agosto último el intercambio comercial bilateral creció un 4,7 por ciento.

Sobre las exportaciones de Cuba hacia ese país asiático, dijo que experimentaron un crecimiento del 19,5 por ciento, con una ligera recuperación de las ventas de medicamentos y vacunas, y destacó la presencia de una brigada de médicos cubanos que presta servicios en un hospital de Hanoi.

Por su parte, el ministro de la Construcción de Vietnam, Pham Hong Ha, quien preside la Comisión Intergubernamental, aseguró que la cooperación bilateral está en un excelente momento y recordó los frecuentes intercambios de delegaciones en el último año.

Tras recordar que en 2016 los intercambios comerciales bilaterales llegaron a 230 millones de dólares, Ha expresó su confianza en que los acuerdos de este mecanismo intergubernamental contribuirán a impulsarlos y aventuró que en un lustro podrían más que duplicarse.

El ministro vietnamita opinó que a la consecución de esa meta ayudará el nuevo tratado comercial entre los dos países, cuya negociación podría concluirse antes de fin de año.

Apunta **PL** que la XXXV Sesión de la Comisión Intergubernamental Vietnam-Cuba concluirá mañana martes con la firma del correspondiente protocolo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/143089-cuba-y-vietnam-confirman-voluntad-de-potenciar-relaciones>



Radio Habana Cuba